Uso del término "cristiano"

"CRISTIANOS"

La palabra "cristiano" aparece sólo 3 veces en el Nuevo Testamento (Hechos 11,26; 26,28 y 1ª carta de Pedro 4,16.

Cfr. Diccionario Enciclopédico de la Biblia,VV.AA., Editorial Herder 1993 Tácito, en sus Anales (14, 44) emplea este término, dando a entender que en Roma, hacia los años 60, el pueblo llamaba "cristianos" a los seguidores de un tal Cristo.

En Hechos 11,26 se dice que este nombre ("cristianos") se dio por primera vez a los discípulos de Jesús en Antioquía, hacia el año 43. Es probable que fueran los gentiles los que pusieron ese nombre, ya que los judíos no admitían que Jesús fuera el Cristo. Con este nombre se expresaba que reconocían a los cristianos como un grupo religioso distinto de los judíos y que se caracterizaban por invocar a Cristo.